

# Was ist schon wahr?

Benjamin Elsner

Ist das wirklich wahr? Das Interessante an dieser Frage finde ich: Auf der Suche nach der Wahrheit komme ich dieser besonders dann nahe, wenn ich den Mut aufbringe, meinen Standpunkt immer wieder selbstkritisch zu hinterfragen.

Nicht leicht, denn das bedeutet nicht weniger, als das ich mich kontinuierlich in Unsicherheiten zu begeben. Und doch lohnt es sich. Für Forscher ist das ganz selbstverständlich. Erst wenn ich meine Ergebnisse kritisch betrachte, weiß ich, ob sie mich weiterbringen. Und auch als Christ, nur wenn ich mich damit auseinandersetze, dass Gott auch ganz anders bis gar nicht existent sein kann, ich ihn also hinterfrage, komme ich zu neuen Erkenntnissen oder bekräftige bereits Erungenes.

Ich für mich habe so gelernt, dass Weihnachten deshalb so besonders ist, weil es daran erinnert, dass Gott unsere Nähe sucht. Und dass Schicksalsschläge keine Strafe sind, sondern dass Gott vielmehr mit uns leidet und Trost spenden will. Ist das wahr? Sich darüber Ergebnisoffen auszutauschen hilft.

**radio m lebt von Spenden. Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung!**

Evangelische Bank Kassel  
IBAN: DE75 5206 0410 0000 4162 40  
BIC: GENODEF1EK1